
Protokoll über die Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) vom 20.08.2015

Anwesende: Paula, James, Max, Bennet, Näser, Olenik, Zischler, Tietz, Felix, Nico
Protokollant: Tietz
Beginn: 20:18 Uhr Ende: 21:57 Uhr

TOP 1 Protokoll/Sprechstunde/Anträge 
Das Protokoll wird angenommen. In der Sprechstunde war nichts zu tun. In zwei Wochen 
machen Bennet und Max die Sprechstunde. Es liegen keine Anträge vor.

TOP 2 Ersti
Matthias und Max sitzen am Erstiheft. Am Montag wird das neue erstellt. In Anbetracht der 
zeitlichen Situation wird die Erstifahrt früher beworben und es wird auch früher möglich 
sein sich anzumelden. Diese frühen Anmeldungen werden nur bei Zahlung des vollen 
Teilnehmerbeitrages per Überweisung akzeptiert. Für die Führung auf der Marksburg 
werden vorsichtshalber 50 Plätze reserviert, da diese Angaben nicht komplett verbindlich 
sind. Olenik kümmert sich um die Überarbeitung der Erstiralley Fragebögen. Es werden 
250-300 Erstihefte gedruckt. Das Vortreffen für die Erstifahrt findet am 19.10. 20 Uhr im 
Großen Übungsraum statt, es handelt sich hier um den Montag vor der Fahrt.. 

TOP 3 Tagung
Die Daten werden nochmals bestätigt und der Ort geklärt. Das Programm wird in seinen 
groben Zügen abgesteckt. 

TOP 4 Wahlprüfung
Die Unterlagen sind komplett und werden zeitnah von Näser, unserem Wahlleiter, dem 
zuständigen Ausschuss zugeführt.

TOP 5 KVV
Das KVV ist fertig für den Druck, auch wenn wir uns nochmals über die Arbeitsweise am 
KVV Gedanken machen müssen. Es wird wie immer für 1,50€ verkauft werden.

TOP 6 Sonstiges
Es besteht Konsens darüber, dass wir mehr Inhalte über Facebook verbreiten müssen. So 
soll wieder verstärkt auf die Sitzung und deren Inhalt anhand der Protokolle aufmerksam 
gemacht werden. Vor allem in der Erstigruppe ist es wichtig, dass jeder der dort schreibt 
klar zum Ausdruck bringt das er Mitglied der Fachschaft ist, sodass die Fachschaft auch 
ein Gesicht erhält. Das gleiche gilt für E-Mails und Nachrichten, wo die antwortende 
Person mit dem eignen Namen unterschreiben muss, damit auch hier klare 
Ansprechpartner erkennbar werden. Matthias, Jenny, Bennet, Nico, Mirjam und Felix 
brauchen noch FS-Uniformen. Hierzu sollten sich die betreffenden Personen zur 
Vereinfachungen selber entsprechende ROTE! Kleidungsstücke kaufen, die dann mit den 
FS-Motiven bedruckt werden. 

   


